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CORIA
:: ELADIO PANIAGUA SIMÓN
La agrupación local del PSOE de
Coria ha puesto en marcha una
oficina de atención al ciudadano,
para recoger las demandas de la
sociedad, canalizar sus quejas y
aclarar dudas sobre situaciones es-
pecíficas.

«Ante la grave situación que se
viene produciendo con las presio-
nes y restricciones a la ayuda de
400€ y el miedo a que desaparez-
ca el único ingreso de miles de fa-
milias en todo el país, muchas de
ellas en Coria, nos obliga a reac-
cionar», afirman los socialistas.

«Desde este servicio se ofrece-
rá información de cómo solicitar
el plan Prepara a parados de larga
duración, la devolución de la ‘Tasa
Monago’ a las personas que estén
cobrando pensiones mínimas, se
ofrece ayuda a las personas que
tengan que solicitar la devolución

por el copago sanitario, también
se recogerán sugerencias y todo
tipo de aportaciones que se quie-
ran realizar por parte de la ciuda-
danía en general», dice el PSOE.

La oficina comienza a funcio-
nar mañana jueves y servirá como
instrumento que canalizará las
demandas de la sociedad para es-
tudiar alternativas y buscar solu-
ciones.

Quien necesite hacer uso de este
servicio que ofrece el PSOE puede
hacerlo a través del correo electró-
nico psoedecoria@gmail.com, en
el teléfono 927501792 o acudien-
do a la sede local los jueves de 17.00
a 19.30 horas en la sede de la agru-
pación local (C/ Almanzor, 47).

El PSOE abre una oficina
de atención al ciudadano que
empieza a funcionar mañana

TRUJILLO

Tenía mal olor
por los excrementos,
debido a la gran
cantidad de pájaros
:: J. SÁNCHEZ
El parque Hernán Cortes, en los úl-
timos años, se ha convertido en un
lugar poco acogedor, con mal olor
debido, sobre todo, a los excremen-
tos de los numerosos pájaros que
han invadido sus árboles. Además,
no tenía iluminación. Ahora, pare-
ce que la Concejalía de Medio Am-
biente quiere solucionar esta situa-
ción de «abandono». Según su res-
ponsable, David Pablos, una vez he-
cho un estudio de la zona, se ha co-
menzado a actuar. El trabajo se ha
iniciado con la disminución de la
masa arbórea con la retirada de
ejemplares que no estaban en buen
estado. También se han quitado 'ais-
lantes'. Se trata de una especie in-
vasora de rápido crecimiento que
genera millones de semillas y se di-
seminan por el viento.

El técnico de Medio Ambiente,
José Pedro Poveda, matiza que se
han cortado dos grandes pinos que
estaban muy dañados por culpa de
esos excrementos de los pájaros. Una
vez que se termine de limpiar las
palmeras existentes, así como ar-
bustos y otros ejemplares, se comen-
zará a repoblar con distintas espe-
cies, algunas de ellas llenas de color.
Según Poveda, en un parque no solo
debe haber grandes árboles o plan-
tas muy pequeñas, sino también es
necesario una «continuidad hori-
zontal» con plantas intermedias.

La actuación se completará con
la instalación en distintas zonas de

riego. Para ello, se aprovechará un
ramal que se instaló en la piscina
municipal, situada junto a este par-
que. En lugares donde no se pueda
llevar esta infraestructura, se pon-
drán piedras de colores. Una vez
mejorada los espacios ajardinados,
se situarán nuevos bancos y se me-
jorará la iluminación. Además, se
colocará un parque infantil, ya que
tuvo que ser retirado porque el es-
pacio no era higiénico. «Se trata de
dar vida a este lugar», apunta Da-
vid Pablos.

Con la ejecución de este proyec-
to mediante la reducción del nú-
mero de grandes árboles, se evita-
rá que los pájaros vuelvan a inun-
dar esta zona. Este hecho ha provo-
cado que estos animales se trasla-
den a otros lugares, como la zona
de Emilio Martínez, con las consi-
guientes molestias. Así lo han ma-

nifestado fuentes vecinales, En este
sentido, Pablos señala que se actua-
rá en ese espacio lleno de árboles
una vez que se termine el trabajo
en Hernán Cortés.

Matiza que se va a trabajar con
una ONG de ámbito nacional para
hacer un estudio sobre el origen de
las aves que entran en la ciudad.
Una vez hecho el informe, se pro-
pondrán soluciones sobre esta pro-
blemática. El edil reconoce que ya
se han intentado ejecutar algunos
proyectos pilotos contra esos pája-
ros, aunque no han dado el resul-
tado deseado.

Medio Ambiente mejora
el parque Hernán Cortés

MADROÑERA
:: J. SÁNCHEZ
Madroñera sigue en la lucha para
intentar reabrir su Punto de Aten-

ción Continuada (PAC). Ahora, se
ha creado una comisión formada
por representantes de los partidos
políticos que tienen representación
en el Consistorio, así como inte-

grantes de la plataforma ciudada-
na creada con el objetivo de conse-
guir el restablecimiento, de nuevo,
de este servicios sanitario cerrado
en junio. Esta nueva agrupación
pretenden reunirse con los repre-
sentes regionales del PP, PSOE e IU.
El fin es negociar que «se incluya
en los presupuestos generales de la
Comunidad Autónoma para el 2013
una partida económica suficiente
que permita la reapertura de los
PACs cerrados por la Junta y, con-
cretamente, el correspondiente a
Madroñera», según explica la veci-
na Isabel Moza

La primera entrevista ya se cele-
bró el 19 de octubre. Tuvo lugar con
el secretario general del Partido So-
cialista en la región, Guillermo Fer-
nández Vara. En este encuentro,
Vara aseguró a los vecinos de Ma-
droñera que si vuelve a la presiden-
cia del Ejecutivo Extremeño, se rea-
brirá ese PAC, indica Moza. En el
transcurso de la reunión, Fernán-
dez Vara, además, se comprometió
a presentar una enmienda a los pre-
supuestos para que sea posible la
reapertura de esos centros.

Madroñera crea una comisión
para la reapertura de su PAC

Empleados trabajando en el parque. ::JSP

Representantes de la plataforma ciudadana. :: JSP
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MALPARTIDA
DE CÁCERES
:: ALFONSO BARRIGA
Underground Arqueología comen-
zó el pasado sábado las segundas jor-
nadas de medición en el yacimien-
to romano de Los Barruecos, y con-
tinuarán de manera ininterrumpi-
da hasta el sábado 27 de octubre. La
actividad comenzó en medio de una
mañana de niebla, lo que no fue obs-
táculo para que estos jóvenes ar-
queólogos se aplicaran a la tarea de
documentar el más que posible po-
blado romano, aunque esta vez, des-
graciadamente, no tuvieron la ayu-
da de la ocasión anterior, al menos
el sábado, por parte de los malpar-
tideños, ya que fueron muy pocos
los que se acercaron para contem-
plar e incluso ayudar en estas tareas
de medición.

La idea, en principio, y dentro del
proyecto fijado, tiene como meta
acercar la arqueología al ciudadano,

convertirlo en un movimiento so-
cial, implicándoles de alguna mane-
ra en la defensa de su propio patri-
monio. En estas jornadas se da un
paso más, y además de las medicio-
nes y la localización de estancias (ya
se llevaban fijadas más de diez), en
esta ocasión se ha querido implicar
al colectivo de los más pequeños con
la creación de talleres sobre arqueo-
logía, que al mismo tiempo que tie-
nen un marcado carácter pedagógi-
co sirven para el disfrute de los ni-
ños. Como en la vez anterior, Un-
dreground Arqueología ha recibido
la visita de estudiantes de la Univer-
sidad Complutense, de Madrid, in-
teresado en este proyecto de socia-
lización de la arqueología.

Segundas jornadas participativas
de medición en el yacimiento
romano de Los Barruecos
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